

EGV Nr. 3 vom 7. Dezember 2016 / Traktanden

Der Gemeinderat hat für die Einwohnergemeindeversammlung vom 7. Dezember 2016 folgende Traktanden beschlossen:

1. Wahlen
 - 1.1 Gesamterneuerungswahl in die Sozialhilfebehörde
 - 1.2 Gesamterneuerungswahl in die Kommission für Altersfragen
 - 1.3 Ersatzwahl in das Wahlbüro
2. Protokoll der EGV Nr. 2 vom 23. Juni 2016 / Genehmigung
3. Finanzplan 2017 – 2021 / Kenntnisnahme
4. Budget 2017 / Genehmigung
5. Kauf Parzelle Nr. 538 (Post) / Genehmigung
6. Hochwasserschutz: Aufhebung Beschluss HQ₃₀ / Zustimmung HQ₁₀₀
7. Kostenüberschreitung Werkhof / Genehmigung
8. Mutation Zonenreglement Siedlung / Genehmigung
9. Der Gemeinderat informiert
10. Diverses

Personalwechsel der Feuerwehr Biel-Benken per 31. Dezember 2016

Auf Antrag der Feuerwehrkommission Biel-Benken hat der Gemeinderat folgendem Personalwechsel der Feuerwehr Biel-Benken per 31. Dezember 2016 zugestimmt:

- Leutnant Marco Kleiber zum Oberleutnant
- Korporal Michael Löw zum Wachtmeister
- Korporal Dominik Laubacher zum Wachtmeister
- Soldat Stephan Tâche zum Korporal
- Rekruten Urs Brodbeck, Joel Huguenin, Alex Jäggi, Cedric Stiegeler und Jacqueline Tâche alle zum Soldat

Die Beförderungen werden anlässlich der Feuerwehr-Hauptübung vom 22. Oktober 2016 durch den Gemeinderat vollzogen.

Einladung zur Informationsveranstaltung vom 10. November 2016 zu den Themen Hochwasserschutz und KRIP

Die Arbeitsgruppe Hochwasser hat ihren Auftrag erfüllt und dem Gemeinderat über die Ergebnisse berichtet. Diese sollen nun auch der interessierten Bevölkerung vorgestellt werden. Daneben gibt es Neuigkeiten zur Umsetzung des Kantonalen Richtplans (KRIP) in Biel-Benken. Auch darüber möchte Sie der Gemeinderat aus erster Hand informieren.

Reservieren Sie sich deshalb den Termin vom 10. November 2016, 19.30 Uhr in der Aula des Kilchbühl Schulhauses. Der Gemeinderat freut sich auf Ihr zahlreiches Erscheinen.

Renovationsarbeiten am Schlössli

Im Oktober 2016 wurden während der zweiten Herbstferienwoche an diversen inneren Türen, Einbauschränken etc. Malerarbeiten ausgeführt, welche wegen des Einbruchs im Frühling 2016 noch zu erledigen waren. Die geplanten äusseren Malerarbeiten beinhalten das Streichen der Aussentüren gegen Westen im Erdgeschoss, gegen Norden im Kellergeschoss sowie Fensterläden, die hauptsächlich gegen Süden liegen. Das defekte Gartentor zum Bauernhof der Familie Brodbeck wird im gleichen Stil ersetzt und die Risse resp. Frostschäden an der Betonstützmauer sollen bei wärmeren Temperaturen saniert werden. Der genaue Sanierungsumfang der Haupteingangstür wird in Rücksprache mit der Kantonalen Denkmalpflege bestimmt. Die Arbeiten erfolgen im Rahmen der kommunalen Renovationsbewilligung vom 5. Oktober 2016.

Neuanfang!

Für ca. 200 Schülerinnen und Schüler und für mich als Gemeinderat, neu mit dem Ressort Bildung betraut, hat mit dem Schuljahr 16 / 17 und der neuen Amtsperiode etwas Unbekanntes, Neues begonnen. Die Schülerinnen und Schüler traten in neue Klassen und Räume ein, begegneten neuen Lehrpersonen und ihr Lebens- und Tagesrhythmus hat sich verändert und wurde geregelter. Im Gemeinderat zeichne ich neu für das Ressort Bildung verantwortlich.



Neuanfang!

Als Lehrer bin ich mit der Bildungslandschaft vertraut. Die politische Arbeit, die ich mit dem Ressort Bildung übernommen habe, ist für mich neu. Trotz unterschiedlicher Aufgaben und Inhalte haben die Primarschule und der Gemeinderat gemeinsame Ziele: Die Grundlage für eine gute, nachhaltige Bildung zu schaffen durch Wissensvermittlung und Förderung von Kompetenzen. Ein Neuanfang braucht Unterstützung, ist angewiesen auf vorhandenes Wissen und Können, braucht Zeit fürs Einleben, Eindenken und Einfühlen. Es braucht Verständnis für Fragen, Probleme und Fehler. Dies gilt für die neueingetretenen Schülerinnen und Schüler, für die neuen Lehrpersonen, für neue Behördenmitglieder und auch für mich als Gemeinderat mit dem neuen Ressort.

Ich weiss es sehr zu schätzen, dass die Schule „Biel-Benken“ als Ganzes dafür sehr gut gerüstet ist, zurückgreifen kann auf motivierte, gut ausgebildete Lehrpersonen, auf eine kompetente und engagierte Schulleitung, auf einen am Schulleben interessierten und tatkräftigen Schulrat und auf einen aktiven Elternrat. Ich werde mich mit Herz und Kopf für die Bewahrung dieses Fundamentes einsetzen, die Türe für eine fortschrittliche Bildung offen halten und helfen, auf kritische Fragen Antworten und Lösungen zu finden. Gerade in unserer kurzlebigen Zeit ist in der Bildung Stabilität und Ruhe gefragt. Trotzdem können wir uns neuen Bildungstrends nicht verschliessen.

Ich freue mich, den lebenslangen Bildungsweg der Schülerinnen und Schüler auf einem kurzen, aber prägenden, und wichtigen Abschnitt begleiten zu dürfen, mit allen an der Primarschule Biel-Benken Beteiligten zusammenzuarbeiten und mitzuhelfen, den guten Ruf der Schule „Biel-Benken“ zu bewahren.

Gemeinderat Jean-Daniel Schlegel